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Объем работы 119 с., в том числе 8 рис., 10 табл., 41 наим. лит., 8 приложений.
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Объект исследования – является ОАО «Лидское пиво», предприятие пищевой промышленности, специализирующееся на производстве пива.
Предмет исследования – организация складского хозяйства предприятия.
 Цель работы – на основе современных научных подходов и логистических принципов определить направления совершенствования организации складского хозяйства в ОАО «Лидское пиво».
Методы исследования: общенаучные методы познания, экономико-математические и графико-аналитические методы, методы функционально-стоимостного и сравнительного анализа, ABC и XYZ-анализа, статистические методы обработки данных, метод системного и ситуационного анализа.
Результаты исследования и разработки: раскрыты теоретические основы рационального функционирования скдадского хозяйства. Выполнен анализ состояния складской логистики на ОАО «Лидское пиво», схемы движения потоков и логистических операций, показателей эффективности организации складского хозяйства. Предложены мероприятия  к внедрению в логистическую деятельность исследуемого предприятия, направленные на совершенствование бизнес – процессов складского хозяйства, схемы размещения продукции на складе, информационной системы управления.
Практическая значимость результатов исследования: реализация на практике мероприятий позволит сделать склады стал более компактными, увеличить максимальный товарный объем, сократить время на отбор одной позиции, повысить производительность зоны отбора и комплектации, снизить трудоемкость работ, снизить вероятность ошибок при комплектации заказа и рекламации клиентов
Область возможного практического применения результатов исследования – деятельность предприятий пищевой (пивоваренной) промышленности Республики Беларусь по организации складского хозяйства. 

ABSTRACT

the diploma paper Natsevicha A.A. on the topic:
Improvement of the organization of warehousing logistics company based on principles (on the example of “Lidskoye beer” )
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The amount of work with 119, including 8 fig., table 10, 41 naim . lita., 8 applications.
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Object of research – is “Lidskoye beer” food industry enterprise, specializing in the production of beer.
Subject of research – organizing warehousing company.
Objective - based on modern scientific approaches and logistical principles to determine areas for improvement in the organization of warehousing “Lidskoye beer”.
Methods: scientific methods of cognition, mathematical economics and graphic – analytical methods, activity-based costing methods and comparative analysis, ABC and XYZ- analysis, statistical methods of data processing system and method of situational analysis.
The results of research and development: theoretical bases for warehousing rational functioning. The analysis of the state of logistics warehouse at “Lidskoye beer” is done. Flow movement schemes and logistics operations, indexes of effectiveness of warehousing organization are shown. The thesis work offers measures for logistic system of the following enterprise. Which are aimed at improving the business in general. It means the functioning of the warehouses, the schemes of the layout of products in stock, and the improvement of information management system.
The practical significance of the results: the practical implementation of measures will make warehouses become more compact, increasing the maximum amount of trade, reduce the time for the selection of items, improve productivity zone selection and configuration, reduce the complexity of work, reduce errors when completing the order and customer complaints
Realm of the possible practical applications of research – activities of food (beer) industry of Belarus on the organization of storage facilities.

